

PATOLOGÍAS Y PRESTACIONES

Enfermedad de Cushing

Es una enfermedad generada por la producción excesiva de glucocorticoides por un adenoma (tumor benigno) en la glándula hipófisis que libera hormona ACTH que favorece la síntesis y liberación de los GC a la sangre.

Si bien es una enfermedad de naturaleza benigna y poco frecuente, puede ocasionar múltiples complicaciones:

- Obesidad,
- Hipertensión.
- Diabetes.
- Depresión.
- Ansiedad.
- Irregularidades menstruales.
- Osteoporosis.
- Estrías rojo vinosas.
- Acné.
- Debilidad muscular, entre otros.

La **Enfermedad de Cushing** se considera “la gran simuladora”, puede simular varias patologías, genera gran deterioro de la calidad de vida. Por todo esto, el diagnóstico temprano y el tratamiento oportuno de la enfermedad constituyen un gran desafío para los profesionales de la salud.